

SIARAN PERS

KOMITMEN TINGKATKAN TESTING COVID-19 DI DKI JAKARTA, SINERGI PERTAMEDIKA IHC DAN PT PRATAMA MITRA SEJATI HADIRKAN MOBILE LABORATORIUM PCR (BSL-2)

Jakarta, 18 Agustus 2021 - Dalam rangka meningkatkan 3T (Testing, Tracing, Treatment) sebagai upaya menekan angka penyebaran COVID-19 di Indonesia, PT Pertamina Bina Medika IHC (Pertamedika IHC) sebagai anak perusahaan PT Pertamina (Persero) terus meningkatkan kapasitas dan kapabilitasnya sebagai garda terdepan ketahanan kesehatan Pertamina Grup. Salah satu bentuk nyata, PT Pertamina Bina Medika IHC bekerjasama dengan PT Pratama Mitra Sejati yang merupakan anak perusahaan PT Asuransi Tugu Pratama Indonesia menghadirkan Mobile Laboratorium PCR di beberapa wilayah di Indonesia, antara lain wilayah Sumatera, DKI Jakarta dan Jawa Timur yang dikelola oleh Anak Perusahaan dan perusahaan Kerjasama Operasi Pertamedika IHC. Mobile Lab PCR ini merupakan sebuah inovasi pengembangan layanan kesehatan yang efektif dan efisien yang bertujuan menghadirkan layanan di lokasi-lokasi yang dibutuhkan seperti perkantoran, pertambangan, perkebunan, dan lain-lain sehingga konsumen atau pasien tidak perlu datang ke rumah sakit.

Pada Rabu, 18 Agustus 2021 bertempat di Balaikota Kantor Gubernur DKI Jakarta dilaksanakan kegiatan Peninjauan dan Pelepasan Mobile Laboratorium PCR yang dihadiri langsung oleh Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan. Pada kesempatan tersebut turut hadir Direktur Utama Pertamedika IHC dr. Fathema Djan Rachmat, SVP Upstream & Portfolio Co. BDP PT Pertamina (Persero) Edy Karyanto, Direktur Utama Asuransi Tugu Pratama Indonesia Indra Baruna, General Manager PT Pelabuhan Indonesia II wilayah Tanjung PriokGuna Mulyana, dan Direktur Utama PT RS Pelabuhan Banu Astrini.

Mobile Laboratorium PCR ini memiliki kapasitas maksimum sebanyak 400 tes sehari, yang dilengkapi dengan ruang negative pressure, mesin otomatis ekstraksi RNA, test PCR (Polimerase Chain Reaction) dengan open system, serta dilengkapi oleh BIO Safety Cabinet Level 2. Adanya Mobile Lab PCR ini diharapkan membantu memberikan kontribusi dalam menuntaskan pandemi COVID-19 melalui proses pengolahan sample dan hasil test dengan hasil yang lebih efektif dan efisien.

Beberapa kelebihan dari Mobile Laboratorium PCR ini adalah memiliki sertifikasi World Biohaztec, dilengkapi pencipta air yang didapat dari udara, sistem kelistrikan khusus dengan pembangkit listrik menggunakan hydraulic 10 KVA, sistem peredam getaran pada semua peralatan, dan memiliki sensor dan perangkat keselamatan yang lengkap. Dengan mengedepankan konsep serta inovasi yang mampu diubah fungsikan menjadi mobile vaksinasi, mobile medical check up, maupun mini Hospital, Mobile Lab ini diharapkan mampu menambah jangkauan pelayanan kesehatan bagi masyarakat sebagai salah satu kontribusi BUMN untuk Indonesia.

Dirut Pertamedika IHC dr. Fathema Djan Rachmat menyampaikan harapannya kepada Mobile Lab PCR yang disiapkan untuk melayani PCR di wilayah DKI Jakarta tersebut, "Dengan adanya Mobile Lab PCR ini kapasitas testing kita jumlahnya akan semakin banyak dan memudahkan masyarakat untuk bisa melakukan tes PCR dengan hasil yang lebih tepat. Sinergi antara Pertamedika IHC sebagai Holding RS BUMN dengan PT Pratama Mitra Sejati ini merupakan bentuk komitmen Pertamina Group sebagai upaya bersama dalam menuntaskan pandemi ini." pungkasnya. (MAS)



PERTAMEDIKA
PERTAMINA BINA MEDIKA

